
 

 

Antrag
der Abgeordneten  Katharina Schulze,  Ludwig Hartmann,  Gisela Sengl,  Thomas Gehring, 
Ulrike Gote,  Jürgen Mistol,  Markus Ganserer, Dr. Christian Magerl,  Thomas Mütze,  Rosi
Steinberger,  Martin Stümpfig und Fraktion (GRÜ)

Keine Glyphosat-Empfehlung durch staatliche Stellen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert,

bei der Landesanstalt für Landwirtschaft darauf hinzuwirken,

dass keine Empfehlungen für glyphosathaltige Pestizide zur Grünlanderneuerung oder im
Ackerbau ausgegeben werden.

Weiterhin soll verstärkt die Anwendung mechanischer oder physikalischer Methoden der
Beikrautbekämpfung, zusammen mit neuen Entwicklungen in der Digitalisierung, dargestellt
werden.

 

Begründung:

Die Anwendung von Glyphosat ist auch nach Kommentaren der bayerischen Staatsregierung
ein Auslaufmodell. Deshalb soll die Landesanstalt für Landwirtschaft in ihren Empfehlungen
zukunftsweisend auf Alternativen Bezug nehmen.
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